

ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACION DE VECINOS ALTOS DE JARAMA DEL DIA 23 de JUNIO de 2023

Fecha y hora: 18:00h del día 23 de mayo.

Lugar: Centro de mayores

Asistentes: Ana Carvajal (presidenta), Ana García (secretaria), Vivian Clavel (vocal), Jacinto

Gómez (vocal), y Emilio Rodríguez (vocal).

Acordamos enviar una carta al nuevo alcalde para presentarnos y solicitar una cita para empezar a trabajar en el Plan Integral de Altos del Jarama. Redactamos la carta y la enviará Ana C.

SEGUIMIENTO:

1. Líneas de autobuses 211 y 212. La CAM no hará inversión en transportes hasta el 2024. En respuesta a nuestra solicitud al ayuntamiento de la modificación de horarios para ajustarlos a los de los colegios Aitor nos dice que los plazos para gestionarlos con la CAM excederían, probablemente, del tiempo que resta para finalizar las obras. Sí está operativa la parada en el Residencial Jarama.

El lunes pasado Yolanda fue, como vocal de la AAVV Altos de Jarama, a una reunión en el Consorcio de Transportes de la Comunidad de Madrid, de la mano de Jesús Muñoz, candidato a alcalde por el PP.

Con el apoyo de Jesús Muñoz y el de Daniel Potrero, responsable de la Comisión de Transportes de la Comunidad de Madrid, que vino a conocer a pie nuestros problemas de transporte, logramos el compromiso firme por parte del Gerente del Consorcio de Transportes de la Comunidad de Madrid, de restituir nuestro autobús este año, tal como era su funcionamiento, tan pronto tengamos una rotonda en Mesa del Monte para dar la vuelta con todas las garantías de seguridad.

2. Gestión municipal para la canalización existente de la Red telefónica.

No encontramos ninguna norma a nivel autonómico en la que nos podamos apoyar para impeler al Ayuntamiento o a las operadoras a soterrar los tendidos aéreos, al menos de momento.

TEMAS DE LOS QUE SE SOLICITA COMPROMISO DE ACTUACION MUNICIPAL Y FECHAS PARA SU REALIZACIÓN

a) Asfaltado y señalización horizontal en calles principales según plano facilitado.

Por nuestra parte, hemos enviado un correo al ayuntamiento con un plano donde se han señalizado 4 cosas: espejos que faltan, modificación de señales en cruces peligrosos, socavones y calles que precisan de forma urgente asfaltado.

Asfaltado de socavones completado y pocas calles más. Se han repuesto los espejos y reparado algunas aceras (pocas). Presentaremos todo lo que se ha quedado sin hacer al próximo equipo de gobierno, empezando por las calles que no se ven.

b) Reforestación y limpieza de zonas verdes.

Con los importes de enajenación de parcelas municipales se realizará una inversión en bosques urbanos; con independencia de ello la Asociación (Emilio).

Sobre la reforestación el alcalde indica que han podido hacer muy poco ya que solo pueden plantar en sitios donde hay riego y por eso solo se ha plantado en el Parque de la Herradura. Siguen sin reponer las tres moreras que faltan en Portillo Romero.

- Demolición y limpieza de antiguas casetas de instalaciones construidas en la ejecución de la urbanización.
- d) Cerramiento y acondicionamiento de parques infantiles incluyendo demolición de dado de hormigón el llamado parque del tractor. ¿El dado de hormigón sigue en el parque y la valla... se va a cerrar por completo el parque?

OTROS

- A partir de julio cambiamos de entidad bancaria a Ibercaja. Estos son los costes:
 - La comisión de mantenimiento de la cuenta son 120€/año, se pasa cada semestre por lo que serían 60€ cada 6 meses.
 - La comisión por administración de cuenta, esto es la domiciliación de recibos en la cuenta, es 0,60€ por apunte.
 - o La emisión de recibos, esto es las remesas:
 - 0,63€ a Ibercaja.
 - 0,69€ a otras entidades.
 - 2,25€ por devolución.
- Comunicaremos el cambio a los socios y pasaremos a cobro las cuotas pendientes.
- Atendiendo de Protección de Datos se acuerda publicar las Actas en la web con contraseña que compartiremos únicamente con los socios.